

## OLDIES BUT GOLDIES



*Auch nach Jahrzehnten noch im Einsatz:  
Hartwig Heil schätzt und pflegt seine Oldies.*

Im Jahr 1956 begann Toyota mit der Produktion des ersten Gabelstaplers. Über 50 Jahre später ist Toyota Material Handling Weltmarktführer bei Flurförderzeugen – und die Geräte der ersten Generationen sind zum Teil immer noch im Einsatz. So auch beim Meisterbetrieb Fa. Moself, dem Fachmann aus Baden für Reparatur- und Instandsetzungsarbeiten rund um land- und forstwirtschaftliche Maschinen, Geräte und Fahrzeuge.

Der Toyota FGH9-10120, Baujahr 1974, wird von einem 4-Zylinder-Benzin-Motor angetrieben und hat bereits 6.200 Betriebsstunden „auf dem Buckel“. Vom Geschäftsführer Hartwig Heil liebevoll restauriert, kommt er heute bei der Instandsetzung anderer schon etwas betagterer Fahrzeuge zum Einsatz.

Der 1.600 Kilogramm leichte Stapler ist außerdem Teil der mobilen Werkstatt von Fa. Moself, da es vor Ort beim Kunden oft keine Ausrüstung zur Anhebung schwererer Baugruppen gibt.

„Dass wir uns bei der Aufbereitung historischer Maschinen auch auf die Robustheit älterer Geräte verlassen, gehört zu unserer Philosophie. Der Toyota Gabelstapler hat uns noch nie im Stich gelassen und beweist, wie langlebig die Geräte sind“, so Heil, der mit viel Liebe zum Detail hochwertige Teil- und Komplettrestaurierungen von Maschinen und Fahrzeugen durchführt. Weitere Informationen unter [www.moself.de](http://www.moself.de)